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Abstract (en)
[origin: CN116065951A] The invention relates to a construction machine and a method for operating a construction machine. The construction
machine comprises: a mobile carrier device; an introducer disposed at the construction machine and having a linear guide portion; a working
carriage which is mounted on the linear guide of the guide in a vertically displaceable manner and is designed to hold a machining tool; a main hoist
having a main rope, the free end of which is connected to the working carriage; a feed unit configured to advance the working carriage upward or
downward along the guide and to apply a feed force in a working operation; a first measuring device for detecting an actual feed force applied to
the working carriage; and a control device in which an upper limit value and/or a lower limit value are/is stored for the feed unit relative feed force,
the control device being configured to automatically actuate the main hoist depending on the actual feed force value detected by the first measuring
device such that the detected actual feed force value is lower than the upper limit value or higher than the lower limit value.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Baumaschine, insbesondere ein Bohrgerät, mit einem mobilen Trägergerät, einem daran angeordneten Mäkler mit
einer Linearführung, einem Arbeitsschlitten, welcher an der Linearführung des Mäklers vertikal verfahrbar gelagert ist und zum Halten eines
Bearbeitungswerkzeugs ausgebildet ist, einer Hauptwinde mit einem Hauptseil, dessen freies Ende mit dem Arbeitsschlitten verbunden ist,
wobei die Hauptwinde angetrieben und gesteuert ist, eine Gewichtskraft des Arbeitsschlittens mit dem daran gehaltenen Bearbeitungswerkzeug
aufzunehmen und im Wesentlichen zu kompensieren, einer Vorschubeinheit, welche ausgebildet ist, in einem Arbeitsbetrieb den Arbeitsschlitten
entlang des Mäklers nach oben oder nach unten zu verfahren und eine Vorschubkraft auszuüben, einer ersten Messeinrichtung zum Erfassen
einer Ist-Vorschubkraft, welche auf den Arbeitsschlitten ausgeübt wird, und einer Steuereinrichtung, in welcher für die Vorschubeinheit zu der
Vorschubkraft ein oberer Grenzwert und/oder ein unterer Grenzwert hinterlegt sind, und wobei die Steuereinrichtung ausgebildet ist, abhängig von
einem Ist-Vorschubkraftwert, welcher von der ersten Messeinrichtung erfasst wird, die Hauptwinde automatisch anzusteuern, so dass der erfasste
Ist-Vorschubkraftwert unter dem oberen Grenzwert beziehungsweise über dem unteren Grenzwert zu liegen kommt.
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